

SM le Roi inaugure un centre d'hémodialyse à l'hôpital Hassani de Nador

Compte Test - 2009-07-07 00:23:00 - Vu sur pharmacie.ma

Nador- SM le Roi Mohammed VI a inauguré, lundi, un Centre d'hémodialyse à l'hôpital Hassani de Nador au profit des insuffisants rénaux de la province. Après avoir coupé le ruban symbolique et dévoilé la plaque commémorative, le Souverain a effectué une tournée à travers les différents services du centre, réalisé pour un coût de 5,1 millions de DH dans le cadre d'un partenariat entre le ministère de la Santé et une organisation non gouvernementale.

A cette occasion, SM le Roi a suivi des explications sur la nouvelle structure sanitaire, qui dispose de matériel et d'équipements modernes et comprend 15 générateurs de dialyse, dont deux pour les cas aigus, une salle pour le traitement d'eau et une autre pour la consultation, en plus de structures d'accueil et de dépendances sanitaires.

La création de ce centre s'inscrit dans le cadre des efforts déployés en vue de renforcer l'offre hospitalière en faveur des personnes souffrant d'insuffisance rénale chronique dans la province de Nador, de rapprocher les soins de santé des citoyens et d'assurer une prise en charge complète aux 52 patients inscrits sur les listes d'attente dans cette province.

Le projet a permis de porter à 57 le nombre des appareils de dialyse dans la province (six à Nador, huit à Al-Aroui et 28 à Midar) mis en place à partir de l'année 1997 dans le cadre d'un partenariat entre le ministère de la Santé et la société civile.

Il vient répondre au besoin d'amélioration de la qualité des prestations fournies aux personnes souffrant d'insuffisance rénale chronique pour leur permettre de mener une vie normale.

Quatre-vingt huit (88) personnes bénéficiaient en 2008 des prestations de dialyse au niveau de la province contre 29 en 2004, alors que le nombre des séances s'est établi à 8048 (2008) contre 2615 (2004).

La province de Nador compte deux hôpitaux publics d'une capacité de 461 lits, de 58 établissements de soins de base, dont 50 en milieu rural, et six cliniques privées (295 lits).

Au plan des ressources humaines, la province compte 120 médecins exerçant dans le secteur public, dont 41 spécialistes, soit une moyenne d'un médecin pour 12.793 personnes, ainsi que 458 infirmiers.

Dans cette province, d'une population de 742.000, on compte 12.793 citoyens par établissement hospitalier, 981 habitants par lit hospitalier (secteur public et privé), un médecin (secteurs public et privé confondus) pour 2640 habitants et un infirmier pour 1.620 habitants.